



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

2 Pièces

55 m²

Réf. 9331

450 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité rare en dernier étage, au coeur du beau secteur de Valescure, à proximité immédiate des golfs, bel appartement 2 pièces de 55 m2, loi carrez de 52. 80m2 dans une résidence de standing avec piscine sécurisée, nichée en bordure de golf. Ce 2 pièces, offre un séjour lumineux ouvert sur une cuisine américaine, une belle entrée, 1 chambres avec placards, une salle d'eau ,wc .Vous apprécierez l'ouverture totale du salon sur une grande terrasse de 21 m2, avec une magnifique vue dégagée sur la verdure, laissant place une table et transats : En complément un garage fermé et sécurisé .

Exclusively rare on the top floor, in the heart of the beautiful Valescure area, in the immediate vicinity of the golf courses, beautiful 2-room apartment of 53 m2, in a luxury residence with secure swimming pool, nestled on the edge of the golf course. This 2-room apartment offers a bright living room opening onto an American kitchen, a beautiful entrance, 1 bedroom with cupboards, a shower room, wc. You will appreciate the total opening of the living room onto a large terrace of 27 m2, with a magnificent unobstructed view of the greenery, leaving room for a table and deckchairs: In addition ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

